

Temblor de 5,3 grados sacude el centro de Japón sin alerta de tsunami

Autor Administrator

Thursday, 28 de July de 2016

Modificado el Wednesday, 27 de July de 2016

Un temblor de 5,3 grados en la escala abierta de Richter sacudió hoy el centro de Japón, incluida la ciudad de Tokio, sin que se emitiera alerta de tsunami o se informara de daños considerables.

El temblor se produjo a las 23.47 hora local (14.47 GMT) a unos 50 kilómetros de profundidad y con epicentro en el norte de la prefectura de Ibaraki, según informó la Agencia de Meteorología de Japón (JMA), y se sintió especialmente en esa prefectura, donde alcanzó el nivel 5 en la escala japonesa, cuyo máximo es de 7 y que se centra más en las zonas afectadas que en la intensidad del mismo.

El sismo se notó también en el área metropolitana de Tokio donde se llegó a registrar el nivel 2 en la escala japonesa.

En las dos últimas semanas al menos cuatro terremotos de 5 grados o más en la escala de Richter han afectado al centro del país y su capital.

Japón se asienta sobre el llamado anillo de fuego, una de las zonas sísmicas más activas del mundo, y sufre terremotos con relativa frecuencia por lo que las infraestructuras están especialmente diseñadas para aguantar los temblores.

<http://www.2001.com.ve/en-el-mundo/136587/temblor-de-5-3-grados-sacude-el-centro-de-japon-sin-alerta-de-tsunami.html>